Général d'armée aérienne Patrick de ROUSIERS

Pilote de chasse, le général de Rousiers effectue sa carrière opérationnelle au sein de l'escadron de chasse 02.004 « La Fayette » à Luxeuil et à la 33ème escadre de reconnaissance de Strasbourg.

En 1999, il prend le commandement de la base aérienne de Nancy puis rejoint l'étatmajor des armées à Paris en 2002.

Commandant de la défense aérienne et des opérations aériennes en 2006, il est nommé Représentant militaire de la France auprès du comité militaire de l'Union européenne en 2008 puis auprès des comités militaires de l'Union européenne et de l'OTAN l'année suivante.

Il est élevé aux rang et appellation de général d'armée aérienne et nommé inspecteur général des armées le 1^{er} septembre 2010.